

SANTA MARTA DE TORMES



Audiciones de fin de curso en la Escuela de Música
Los alumnos de la Escuela Municipal de Música de Santa Marta han celebrado las audiciones con motivo del fin de curso. | ENE

CABRERIZOS



Exposición de los trabajos de pintura y restauración
El centro cultural de Cabrerizos acoge hasta el próximo día 30 la exposición con los trabajos realizados en los talleres de restauración y pintura. | ENE

VILLAMAYOR

El PP califica el primer año del tripartito como "inmovilista, apático e inactivo"

EÑE | VILLAMAYOR

Tras el primer año de gobierno del tripartito formado en la localidad tras las pasadas elecciones municipales, el Grupo Municipal del Partido Popular de Villamayor ha hecho balance de lo que ha sido "un año tirado por la borda". Y es que, tras haberse reunido con representantes de varios colectivos, el último año ha sido "nefasto", a juicio de los populares. "Comenzamos la legislatura retrasando el inicio de las actividades culturales y deportivas y aumentando su precio y continuaron eliminando servicios que funcionaban correctamente y que, incluso, habían sido objeto de premios, como el Camino Escolar, y terminan licitando servicios, como el Supercampus de Verano, a toda prisa por falta de previsión. Si a esto le unimos la ausencia de inversiones, hace que el primer año de gobierno de este tripartito suponga que los vecinos de Villamayor den un paso atrás en su calidad de vida", aseguran los populares.

Otro de los puntos de crítica, a estos doce meses es "la falta de conocimiento que el equipo de gobierno tiene sobre el municipio, así como de las necesidades de los diferentes colectivos". En este sentido, ponen de ejemplo el estado de algunos parques y jardines.

Los concejales populares aprovecharon el balance para advertir a los vecinos sobre "la gran cantidad de mentiras y promesas que el actual alcalde del municipio, Manuel Gago, hizo en su programa electoral, a sabiendas incluso de que muchas de ellas no las podía cumplir: la apertura de la guardería, ha pasado un año y nada de nada; la mejora y ampliación de la carretera SA-300 que nos une con Salamanca; la mejora de las actividades culturales y deportivas; la prestación de servicios de extracción de sangre y un largo etcétera de promesas que en eso se han quedado", denunciaron.

Todos los días en la puerta de su casa a primera hora de la mañana

uno=dos

2 periódicos al precio de 1

GRATIS las revistas Mía, Yo Dona y Pronto
Precios especiales en todas las promociones de La Gaceta y El Mundo.
Acceso gratuito a La Gaceta en Orbyt
Suscripción mensual, trimestral, semestral o anual.

S 923 125 240
SUBSCRIPCIÓN
o en www.lagacetadesalamanca.es

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA